



“Sin siquiera voltear a ver a la oposición”: el PAN explicó por qué no va con la Reforma Eléctrica



Jorge Romero, coordinador de la bancada del **Partido Acción Nacional (PAN)** en San Lázaro, participó en la discusión parlamentaria de la Reforma Eléctrica del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**. Durante su ponencia aseguró que si Morena y sus aliados (**PT y PVEM**) hubieran “**volteado a ver**” a la oposición, el diálogo sería diferente.

Cuando hizo uso de la palabra desde la tribuna del Pleno, Romero Herrera aseguró que aunque votarán en contra de la iniciativa presidencial, aún así guardan concurrencias con **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**. Asimismo, hizo hincapié en que el diálogo entre bancadas debe de ser la constante para concretar concurrencias.

“Si no llevaran ustedes cuatro años sin siquiera voltear a ver a la oposición, entonces quizá, hoy, serían muy distintas las cosas”

De tal modo que insistió en que el PAN sí busca la soberanía energética y el fortalecimiento de la **Comisión Federal de Electricidad (CFE)**, tal y como ha dicho el presidente López Obrador; aunado a ello, reconoció el papel de la paraestatal en la vida pública de México, sólo que, como oposición, y al no ser consultados, votarán contra dicha iniciativa.